

## Über wich

Ich bin Regine, geboren und aufgewachsen in Feldkirch in Vorarlberg und 2013 der Liebe wegen nach Tirol gekommen.

Zusammen mit meinem Freund habe ich zwei wundervolle Kinder. Wir wohnen in Kematen.

Ich war schon immer kreativ, bastle, gestalte und dekoriere gerne. Basteln ist Zeit für mich, sozusagen eine kleine Auszeit vom hektischen Alltag. Es gibt kein richtig und kein falsch. Es gibt nur Ideen, die Lust aufs Machen und die Freude darüber, etwas Neues geschaffen zu haben.

Seit Mai 2022 bin ich als Koordinatorin im EKiZ-Team und seit April 2023 biete ich die monatliche Bastelstunde im Rahmen des offenen Treffs an.

Basteln mit Kindern macht nicht nur Spaß, es fördert zudem die Kreativität, die Feinmotorik sowie das Konzentrationsvermögen.

## Was ich an Kindern liebe ...

An Kindern fasziniert mich ihre Neugierde und die Begeisterung, jeden Tag etwas Neues lernen zu dürfen. Aber vor allem ist es ihr Blick für die kleinen und doch so besonderen Dinge des Lebens – sei es eine Raupe, ein Blütenblatt oder ein schöner Stein. Es ist wunderbar, sie auf ihrem Weg zu begleiten, zuzusehen wie unterschiedlich sie sich entwickeln und wie sich ihre Persönlichkeiten immer weiter festigen.

## Meine Kurse

## Bastelstunde

Einmal im Monat findet im Rahmen des offenen Treffs eine jahreszeiten- bzw. anlassbezogene Bastelstunde statt.







